

## Oranienburg-Tourcoing : les français débarquent à Berlin !



**Novembre 2017. La lumière diminue, la musique commence et les cinquante élèves français et allemands entrent un.e à un.e dans la cantine du Runge Gymnasium, transformée en salle de spectacle pour l'occasion. Les élèves nous enchantent avec leur travail de mi-parcours.**

Pendant une semaine, l'équipe de THEALINGUA a accompagné un programme d'échange franco-allemand dans le but de concevoir un projet, commun aux élèves des deux pays : la création d'une pièce de théâtre.

Cinquante élèves du Runge Gymnasium d'Oranienbourg et du Collège Marie Curie de Tourcoing sur scène, deux langues et une semaine de travail : un défi qui n'a pas intimidé Philippine Guillon, Denis Aubert et Marlene Sacher, les trois pédagogues de théâtre qui ont pris en charge le projet.

Les cinquante jeunes ont mis le cap vers un univers composé de planètes dans lesquelles il manque soit de l'eau, soit de l'air, soit du soleil. Un seul moyen de survivre : migrer vers la « Chic Planète » qui dispose de tout ce qu'il faut pour vivre !

En français, en allemand et en anglais, la pièce a permis à tous les acteurs et actrices de pratiquer les langues étrangères, et d'améliorer leur aisance dans la langue du pays dans lequel ils sont accueillis. Au fil du projet, les élèves se sont montrés de plus en plus confiants tant dans la pratique d'une langue étrangère que dans le partage de leurs cultures.

C'est donc non sans tristesse, que les élèves français.es sont partis d'Oranienburg, avec la promesse et l'excitation de retrouver leurs nouvelles et nouveaux amis allemand.es à Tourcoing pour continuer l'aventure.

Une représentation ouverte au public aura lieu à Tourcoing en avril 2018.

Texte : Coralie Rubé @Thealingua